

Stadt Mühlheim am Main, Samstag, 28. Januar 2023

Wanderausstellung „Was heißt schon alt?“ – ein weiterer thematischer Baustein des Netzwerkes Runder Tisch „Älterwerden in Mühlheim“

Bürgermeister Daniel Tybussek und der Erste Stadtrat Dr. Alexander Krey eröffneten am Dienstag, den 24.01.2023 im Rahmen einer offiziellen Veranstaltung die Wanderausstellung „Was heißt schon alt?“ des Bundesministeriums für Familie, Senioren, Frauen und Jugend im Mühlheimer Rathauses.



Die Ausstellung zeigt ausgewählte Bildmotive von Teilnehmerinnen und Teilnehmern aus dem gleichnamigen Foto- und Videowettbewerb.

Für die Bewältigung der demografischen Herausforderungen sind die vielfältigen Potenziale der älteren Menschen unverzichtbar. Die in unserer Gesellschaft vorherrschenden Altersbilder entsprechen aber oft nicht den tatsächlichen Lebensentwürfen und den Stärken der älteren Menschen von heute.

Das Ziel der Initiative ist von daher, die vielfältigen Lebensformen der älteren Generation bekannter zu machen und eine Vermittlung von realistischen und differenzierten Altersbildern anzustoßen.

Die Wanderausstellung zeigt eine Vielzahl gelungener Beiträge. Diese sind verschiedenen Kategorien zugeordnet wie: Aktiv im Alter; Paare; Erinnerungen; Alter im Portrait; Generationen; Zum Schmunzeln und Herausforderungen;

Jung und Alt sind eingeladen sich die Ausstellung anzuschauen, über die eigenen Vorstellungen vom Alter(n) nachzudenken und miteinander ins Gespräch zu kommen.

Bis zum 14.02.2023 wird die Ausstellung im Rathaus noch zu sehen sein.

Der Eintritt ist kostenfrei.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de